
神奈川湘南支部 

 

次の現住所の方々が湘南支部会員となります。 

 横須賀市・三浦市・葉山市・逗子市・鎌倉市・藤沢市・茅ヶ崎市・平塚市・寒川町 

 大磯町・二宮町・横浜市（金沢区・磯子区・栄区） 

■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■  

 

以下のとおり開催されました 

箱根駅伝応援、神奈川 4支部合同新年会（山のホテル）のお知らせ 

平成最後の箱根駅伝、39 校が参加した予選会で堂々の 1 位で勝利したことは新聞、テレビ

でご存じだと思います。来春 1 月 2 日、3 日の第 95 回箱根駅伝応援バスを本年も企画する

ことができました。往路箱根で応援をしますので、ご参加ください。また、例年通り応援

後に、「山のホテル」にて神奈川支部合同の「新年会」を開催いたします。 

定員になり次第締め切ります。 

 

開催日 平成 31年 1月 2日（水） 

参加費 12,000円（バス、高速代、新年会、車中飲食代等含む） 

申し込み締め切り 11月 30日（金） 

集合場所 ● 横須賀中央駅ドコモショップ前 6：30出発（時間厳守） 

● 横浜駅東口公衆トイレ・喫煙所前 7：30出発（時間厳守） 

連絡先 090-8720-4558（小島） 

 

神奈川湘南支部総会のお知らせ 

日時 平成 29年 6月 24日（土） 

    15：00～18：00 

会場 横浜シティクラブ   横浜市西区南幸 2-15-20 ＹＢＳ南幸ビル 9Ｆ 

＜開催報告＞ 

 平成 29 年 6 月 24 日午後 3 時より第２回の支部総会を開催致しました。会則により

定期総会は 3 年に 1 回の開催となっています。平成 26 年 7 月に神奈川 4 支部設立総会

時に第１回を開催して以来の開催となりました。支部長の小島正治氏の挨拶にて開始。

その期間の支部活動報告、予決算報告の他女性部会設立の報告もされました。50 分間

に渡り活発な質疑応答があり、すべての議案が承認可決されました。引き続き懇親会に

入り、早速理事の司会にて進行。伊達副会長の挨拶に続き本日のご来賓としてお忙しい

中、本学総務部長で同窓会副会長の松本享氏より大学及び全国同窓会の近況を含めての

ご挨拶をいただきました。約 2 時間の歓談にて今後の同窓会のあり方や他大学の同窓会



などの情報交換もあり、楽しい時間を過ごしました。同窓会への参加を声かけしようと

いうことで終了致しました。       神奈川湘南支部事務局長 伊東静一 

 

          
 

箱根駅伝応援・新年会 

日時 平成２７年１月２日（金）午後３時から５時 

会場 小田急「山のホテル」別館 足柄下郡箱根町本箱根 80 ＴＥＬ0460-83-6321 

 

写真は、神奈川北部支部ページに掲載しましたので、ご覧ください。 

 

「陸上競技部激励会」のご案内 

湘南支部主催で通例どおり開催いたします。 

日 時 平成２６年９月１５日（月・祝） 午後４時より（受付 3：30） 

会 場 東京グランドホテル 

     港区芝 2-5-2 TEL 03-3456-2222 

 

 

平成 26 年 6月 20日 同窓会全国支部長会で 4 支部設立が承認されました。 

 

神奈川県支部総会・4支部（神奈川湘南・神奈川西部・神奈川中央・神奈川北部）設立総会

は、以下の日程です。 

 平成 26年 7月 26日（土） 受 付 12：30～  総 会 13：00～（会館 246にて） 

懇親会 15：00～（深沢校舎洋館ホールにて） 

＜開催報告＞ 

 平成 26 年 7 月 26 日（土）、13 時より駒澤大学同窓会館にて神奈川支部臨時総会および

神奈川 4 支部設立総会が行われた。 

 初めに、臨時総会を行い（13：00～13：40）その後、4 支部に分かれ、設立次第に従っ



て議事進行がなされた。（14：15～14：45） 

 まず、当北林神奈川中央支部長が支部長挨拶のなかで 4 支部に分かれた経緯とその必要

性を述べ、今後の方向性とそれに付随した会員増加の重要性を説いた。 

 次に、大場同窓会副会長から来賓挨拶の祝辞をいただき、議事審議に移る。議事は 1 号

議案から 4 号議案まであり、事業活動計画、予算案、会則の制定、役員選任である。すべ

ての議案について承認される。 

文責 田口 茂 

＜湘南支部総会 報告＞ 

神奈川県支部臨時総会の決議にて、支部細分化（４支部の新設）の報告がされて、神奈川

県が４支部になりました。 

臨時総会の終了後に直ちに湘南支部の設立総会が開催されました。小島支部長が議長にて、

今後の活動計画案、予算案、会則の制定、役員選任の各議案を審理され、承認されました。 

 今後は県内４支部が連携して、同窓会の益々の発展と更なる活性化とあらゆる世代の同

窓生が参加した活動が望まれます。 

 今後は役員及び理事が中心となり卒業生への声かけを実施して会員の参加を推進してゆ

く所存であります。 

（報告 事務局長 伊東 静一） 

 

  

左：伊東事務局長、 右：小島支部長（ブロック長）   津軽三味線 輝＆輝 


